
 

2022 年 11 月 11 日 例会記録 

会員総数 20 人 出席会員 16 人 本日出席率 80％  

 

会長報告 

年末の年越し花火大会のポスター・チラシができました。各事業所などに貼ってください。 

 

幹事報告 

ガバナー事務所から月信が届いています。脇町 RC から週報が届いています。 

 

（小松島南 RC 会長 西上様 森会員） 

ご挨拶が遅くなりました。ロータリアンになって 5 年目です。本年度の会長になりました

が人数が少ないのでまた順番が来るかもしれません。コロナで交流がなくなって残念に思

います。 

山下会計士の卓話を聞いて勉強して帰りたいと思います。 

 

（加藤 SS 委員会会長） 

芝会員・葛原会員・山下会員・松本会員と県下 RC ゴルフコンペに参加してきました。私は

パットが入って 30 位でした。 

 

（葛原親睦委員長） 

12 月 9 日に忘年会及び金井会員・山田会員・森田会員の歓迎会を開催します。出欠をお知

らせください。 

 

卓話 

（山下会員） 

来年から開始されるインボイス制度について 

インボイスとは「売り手が買い手に対し正確な適用税率や消費税額を伝えるための手段」 

登録申請手続きをした業者が発行した請求書・納品書・レシートなどが対象になる。課税事

業者は来年 3 月 31 日までに申請手続きを行ってください。消費税の計算方法や課税収入の

経過処置、適格請求書の書き方について説明があった。 

 

（ニコニコ箱）藤井会員・加藤会員・芝会員・葛原会員・青木会員・山下会員・西上様・森

様 


